
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Iago78“ vom 30. Juli 2017, 22:43

Zitat von mrolpe 

Es wurde also die, vermutlich, billigste Lösung. Nun gut, dass muss nichts heißen. Diese
und nächste Saison muss das Vorstandsteam sowieso die Scherben der Vorgänger
zusammenkehren. Wenn man in der Saison 17/18 einen aufstiegsreifen Kader
präsentieren kann bin ich schon zufrieden. Vorher wird das vermutlich nichts.

Wenn man mal auf Seite 1 zurückschaut... fast schon hellseherisch.

Es wird, es wird.
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